

CENTROS DE ASISTENCIA Y EDUCACIÓN INFANTIL

Nada que celebrar



Finalmente se ha firmado el acuerdo que cierra la negociación del Convenio de Educación Infantil. La firma estuvo marcada por el cambio de la reunión, inicialmente prevista en la sede de ACADE y trasladada a la de Educación y Gestión, con el fin de eludir la concentración convocada por **CCOO**. Pese a avisar con menos de 24 horas de antelación, pudimos gestionar el nuevo permiso de concentración y manifestar in situ nuestro más absoluto rechazo a la firma del nuevo acuerdo. Ello no impidió que las patronales y el resto de las organizaciones sindicales de ámbito estatal lo avalaran.





Las trabajadoras de los Centros de Asistencia y Educación Infantil son parte fundamental de la sociedad. Son quienes cuidan, educan y acompañan a los/as y más pequeños/as en sus primeros años de vida, sentando las bases de su desarrollo personal y educativo. Sin embargo, su trabajo, tan esencial y valioso, sigue siendo invisibilizado, minusvalorado y precarizado por quienes, en un mal llamado “ejercicio de responsabilidad”, deciden firmar y mirar hacia otro lado.



Por justicia, por dignidad y también por responsabilidad:

CCOO DICE NO a la falta de dignificación del sector



El Convenio propuesto no reconoce el valor real del trabajo realizado. Las trabajadoras siguen tratadas como un apéndice del sistema educativo y de cuidados, en lugar de ser consideradas profesionales esenciales. Su labor no se limita a "cuidar" o "vigilar", sino que educan y construyen el desarrollo de las personas. Sin embargo, este Convenio no refleja ni dignifica su contribución a la sociedad.



CCOO DICE NO a la precariedad laboral

Las condiciones laborales son, en muchos casos, indignas. Jornadas interminables, salarios insuficientes y falta de conciliación familiar y personal son solo algunas de las realidades que enfrentan día a día. Este Convenio no aborda estos problemas de fondo, perpetuando un sistema que les niega mejoras en derechos básicos, al tiempo que perpetúa su situación de precariedad.



CCOO DICE NO a la ausencia de mejoras laborales

No se proponen medidas concretas para mejorar las condiciones de trabajo. No hay avances en la jornada lectiva y en la no lectiva, ni en la incapacidad temporal, ni ningún tipo de mejora social. Son tratadas como números, no como trabajadoras con necesidades y derechos.



CCOO DICE NO a los incrementos retributivos insuficientes

Los aumentos salariales propuestos son muy insuficientes y no reflejan el coste de la vida actual y sitúan al borde de la pobreza laboral a muchas trabajadoras, a pesar de la responsabilidad, formación y dedicación que requiere su trabajo. No podemos aceptar migajas, que las convierten en trabajadoras y ciudadanas de segunda, cuando lo que merecen es un reconocimiento justo y equitativo.

CCOO hace un llamamiento a la sociedad, a las familias, a las instituciones y a todas las trabajadoras del sector para revertir esta situación.

